
ＪＲ東海労ニュース

8月25日、本部はリニア中央新幹線構想に関する申し入れをしま

した。この間会社は、ＪＲ東海の申し入れに対し労使協議を一切

おこなわず、始発駅を品川駅とするなど既成事実を積み上げてい

ます。危険な南アルプス、建設費の甘い見積、会社の財務体質、

自然環境への影響、沿線自治体と地域住民への説明と理解が得ら

れていないこと等９項目の問題点の申し入れをしてきました。
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№１４５４

２０１０年８月２６日
ＪＲ東海労働組合

安全・建設費・需要・電磁波・環境・住民への説明等

リニア中央新幹線構想に申し入れ！

会社は直ちに

協議を開催せよ！

＊長期債務はまだ3.1兆円

＊深層崩壊の南アルプス

＊建設費の具体的根拠は

＊20万㎜Ｇの電磁波


